

## CERTIFICAT DE CONFORMITÉ / COMPLIANCE CERTIFICATE LABEL EVE VEGAN

**Identification**

N° certificat / Certificate n°	VGN011318	Convention n°	25017A
--------------------------------	-----------	---------------	--------

**Bénéficiaire / Beneficiary**

Société / Company	SCEA VIGNOBLES J. GRELLIER
Adresse / Address	9 Les Arnauds 33710 SAINT CIERS DE CANESSE (France).
Opérateur / Operator	Florence GRELLIER, gérante.

**Produits déclarés / Products**

Nom / Name / Ref.	Défini comme / Statut	Niveau de conformité / Level of compliance
<b>CHÂTEAU HAUT ROUSSET – AOC CÔTES DE BOURG</b> (1) <b>Vin rouge 2017 ;</b>	Végétalien / Vegan	EVE VEGAN 01
<b>CHÂTEAU LA RENARDIERE – AOC CÔTES DE BOURG</b> (2) <b>Vin rouge 2017 ;</b>	Végétalien / Vegan	EVE VEGAN 01

Absence d'ingrédients, de supports techniques et d'auxiliaires de production d'origine animale. EVE atteste que l'opérateur a soumis les produits déclarés au contrôle et respecte les exigences établies au Référentiel de Conformité EVE VEGAN.

*Absence of ingredients, technical support agent, processing aids resulting from animals. EVE certifies that the operator has submitted the declared products to the control and complies with the established requirements of the EVE VEGAN Conformity Standard.*

Date emission / First issue	26.01.2018
Date expiration / Expiry date	26.07.2019
Lieu d'émission / From	Le Coudray, FRANCE ;

Pour Expertise Végane Europe SAS  
Le directeur / The chief executive officer  
Hélène MODRZEJEWSKI





**9 FEV. 2018** RE  
**EXPERTISE VÉGANE EUROPE**  
CEEI, CM101 Cité de l'Innovation  
Bât 22, 36 rue des Bellangères  
28630 LE COUDRAY  
SIRET 822 875 357 00011 NAF : 7120B  
Web : [www.certification-vegan.fr](http://www.certification-vegan.fr)



L'authenticité et la validité de ce document peuvent être vérifiées sur notre site Internet. Le présent document est la propriété de EVE, il doit être supprimé sur simple demande d'EVE. Sauf accord préalable exprès et écrit d'EVE, la référence au label et l'utilisation des logos EVE pour les références visées ci-dessus, par toute personne ou entité autre que le bénéficiaire visé au présent certificat, est interdite.

*The authenticity and the validity of this document can be verified on our web site. The present document is the property of EVE, it must be deleted on simple request of EVE. Except preliminary agreement express and written of EVE, the reference to the label and the use of the logos EVE for the above-mentioned references, by every person or entity other than the beneficiary aimed at the present certificate, is forbidden.*